



Hoy comienza en Valencia la 75ª edición de la Reunión Anual de la Sociedad Española de Neurología (SEN)

- Las enfermedades neurológicas afectan a más del 33% de la población mundial.
- Este jueves, 2 de noviembre, a las 9 horas, se celebrará en el Palacio de Congresos de Valencia la Rueda de Prensa oficial de la Reunión Anual SEN en la que se presentará, entre otros temas, el informe "Inteligencia Artificial y Neurología" una aproximación sobre cómo influirán y como influyen ya estas tecnologías en el campo de la Neurología.
- El 3 de noviembre, a las 10 horas, en el Palacio de la Exposición de Valencia, tendrá lugar la "Jornada #RASEN23 con Asociaciones y Pacientes Neurológicos" en la que se analizarán las necesidades de las personas con enfermedades neurológicas y donde se valorarán los recursos y servicios de atención con los que cuenta actualmente la Comunidad Valenciana. Más info en: <https://www.sen.es/noticias-y-actividades/noticias-sen/3345-jornada-rasen23-con-asociaciones-y-pacientes-neurológicos>
- El 4 de noviembre, a las 11 horas, se celebrará la "Marcha Solidaria Neurodegenerativas", una carrera solidaria que tendrá lugar en los Jardines del Palau de la Música del antiguo cauce del río Turia. Más info en: <https://www.sen.es/noticias-y-actividades/noticias-sen/3344-participa-en-la-marcha-neurodegenerativas-de-nuestra-rasen23>

31 de octubre de 2023.- Desde el 31 de octubre al 4 de noviembre la Sociedad Española de Neurología celebrará en el Palacio de Congresos de Valencia la 75ª edición de su Reunión Anual. De esta forma, y durante los próximos cinco días, más de 3.500 expertos en Neurología se darán cita en la ciudad para abordar las principales novedades en el tratamiento y diagnóstico de las enfermedades neurológicas, que ya afectan a más del 33% de la población mundial.

"La Reunión Anual de la SEN es un foro de encuentro entre la mayoría de los neurólogos españoles, pero también de otros muchos países, donde tendremos la oportunidad de poder conocer los distintos avances científicos que se han producido en las diferentes parcelas de la Neurología", explica el Dr. José Miguel Láinez, Presidente de la Sociedad Española de Neurología. "Además, siguiendo la línea iniciada el pasado año de celebrar reuniones con sociedades neurológicas de Latinoamérica, este año hemos organizado una reunión conjunta con la Sociedad Colombiana de Neurología. La Reunión Anual de la SEN es la cita científica más importante para la Neurología española, así como uno de los principales congresos médicos que existen en nuestro país y con estos encuentros con sociedades latinoamericanas, así como por la posibilidad que ofertamos de poder

seguir de forma online la gran mayoría de las actividades de nuestra Reunión, intentamos fomentar que también sea el congreso de referencia de la Neurología en español”.

“Este año se presentarán en la Reunión Anual más de 1.000 comunicaciones, que es una de las mayores cifras registradas hasta la fecha y sin duda, es una muestra de la importante actividad investigadora y científica que realizan los neurólogos en España. Pero es que, además, el número de comunicaciones recibidas para optar a su participación en la Reunión Anual de la SEN ha aumentado respecto el año pasado”, destaca la Dra. Cristina Íñiguez, Vicepresidenta de la SEN.

A lo largo de estos cinco días se llevarán a cabo más de 100 conferencias, seminarios, ponencias, presentaciones o reuniones en las que se hablará de temas tan novedosos como la aparición de los primeros tratamientos modificadores de la enfermedad de Alzheimer, la utilidad de los anticuerpos monoclonales para el tratamiento de las cefaleas y la neuromielitis óptica, la relevancia de la alfa sinucleína en la enfermedad de Parkinson, nuevas terapias celulares y génicas, opciones no farmacológicas para el manejo del dolor neuropático, nuevos abordajes ante las complicaciones neurológicas del embarazo, la utilidad de la resonancia magnética en el diagnóstico de enfermedades neurodegenerativas, la utilización de dispositivos robóticos en neurorrehabilitación o nuevas evidencias sobre la influencia del sueño en el desarrollo y evolución de las enfermedades neurológicas, etc.

También se realizarán diversos cursos de formación continuada y talleres para fomentar el conocimiento sobre aspectos como el uso medicinal del cannabis en dolor crónico, cefaleas infrecuentes, técnicas para mejorar el diagnóstico y tratamiento de los trastornos del movimiento, o el impacto del ejercicio físico y deporte de competición en las enfermedades neurológicas, entre otros.

Asimismo se están presentando varios libros y manuales como el “Manual del Residente de Neurología”, “Mantén joven tu cerebro” o “Neurología y Mujer” y dos nuevas iniciativas de la SEN: La Fundación Española de Cefaleas, creada para fomentar la divulgación y concienciación de la problemática que viven las personas con migraña y otras cefaleas; e incubaSEN, un programa para incentivar la creación de startups tecnológicas desde la Neurología y con el neurólogo como protagonista.

Este año también se han programado dos actividades específicas con y para los pacientes. El 3 de noviembre se celebrará una jornada divulgativa en Palacio de la Exposición de Valencia, en la que se analizarán las necesidades de las personas con enfermedades neurológicas y donde se valorarán los recursos y servicios de atención con los que cuenta actualmente la Comunidad Valenciana; y el 4 de octubre tendrá lugar la “Marcha Solidaria Neurodegenerativas”, una carrera solidaria en los Jardines del Palau de la Música del antiguo cauce del río Turia.

Pero, además, durante la celebración de la Reunión Anual de la SEN también se llevará a cabo la Reunión de la Sociedad Española de Electrodiagnóstico Neurológico (SELECNE), la Reunión Anual del Club Español de Neuropatología, la XXIII Reunión Anual de la Sociedad Española de Neurosonología (SONES), la XXI Reunión Anual de la Sociedad Española de Neurorrehabilitación, el XXX Congreso Anual de la Sociedad Española de Enfermería Neurológica y el VI Congreso Internacional de Enfermería Neurológica y se podrá visitar la exposición impulsada por el Archivo Histórico de la SEN “Sorolla, la luz de Simarro, el color de Cajal, el movimiento”.

Se puede consultar el programa completo de la 75ª Reunión Anual de la SEN en:
<https://reunion.sen.es/index.php/lxxv#programa>

Ana Pérez Menéndez

Sociedad Española de Neurología

Departamento de Prensa

Email: prensa@sen.org.es

Tlf: +34 91 314 84 53 (ext. 6)

Mov: +34 647953790

Fax: +34 91 314 84 54

Con el objetivo de promocionar la salud cerebral, la SEN ha elaborado un decálogo de cuidados del cerebro dirigido a la población sana. ¿Sabes cómo mantener un cerebro sano? Consúltalo en:

https://www.sen.es/images/2023/Decalogo_cerebro_saludable_RRSS_hires.jpg